



**NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
UNIVERSITAS JAMBI
DENGAN
UNIVERSITAS PADJADJARAN**



**TENTANG
PENGEMBANGAN KOMPETENSI DAN PENINGKATAN KUALITAS SUMBER
DAYA MANUSIA**

NOMOR : B/2/UN21/HK.07.00/2019

NOMOR : 149/UN6.RKT/MoU/2019

Pada hari ini, Selasa, tanggal tujuh bulan mei, tahun Dua Ribu Sembilan Belas, (07-05-2019) bertempat di Universitas Padjadjaran Jatinangor, yang bertanda tangan di bawah ini:

- I. **Prof. H. Johni Najwan, S.H., M.H., Ph.D.**, Rektor Universitas Jambi, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Jambi, berkedudukan di Jalan Raya Jambi - Ma.Bulian KM. 15 Mendalo Indah, Jambi, selanjutnya dalam Nota Kesepahaman ini disebut **PIHAK PERTAMA**;
- II. **Prof. Dr. Rina Indiatuti, SE., MSIE.**, Plt. Rektor Universitas Padjadjaran, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Padjadjaran sesuai dengan Keputusan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Nomor T/21/M/KP.03.00/2019 tanggal 15 April 2019 tentang Penunjukan Pelaksana Tugas Rektor Universitas Padjadjaran, yang berkedudukan di Jalan Dipati Ukur No. 35 Bandung 40132, selanjutnya dalam Nota Kesepahaman ini disebut **PIHAK KEDUA**;

Bersepakat untuk mengadakan kerjasama dalam rangka pengembangan kompetensi dan peningkatan kualitas sumber daya manusia, serta bidang lain yang disepakati kedua belah pihak sesuai dengan fungsi dan wewenang masing masing pihak.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut Nota Kesepahaman ini, akan diatur dan dituangkan dalam Perjanjian Kerjasama tersendiri yang akan dilaksanakan oleh pejabat yang diberi tugas/kuasa oleh masing-masing pihak dan merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperpanjang atau diakhiri dengan persetujuan kedua belah pihak.

Nota Kesepahaman ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) bermeterai cukup, ditandatangani oleh kedua belah pihak, masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama dan masing-masing pihak memperolehnya.

PIHAK PERTAMA


Prof. H. Johni Najwan, S.H., M.H., Ph.D.
Rektor Universitas Jambi

PIHAK KEDUA



Prof. Dr. Rina Indrastuti, S.E., MSIE.
Pr. Rektor Universitas Padjadjaran